



Januar 2020

---

## **Modellversuche im Straf- und Massnahmenvollzug**

### Mitglieder des Fachausschusses zur Begutachtung von Modellversuchen

---

Dr. med. MBA Oliver Bilke-Hentsch, Chefarzt Kinder- und Jugendpsychiatrischer Dienst, Luzerner Psychiatrie (LU)

Dr. med. Myriam Caranzano-Maître, Direttrice della Fondazione della Svizzera italiana per l’Aiuto, il Sostegno e la Protezione dell’Infanzia ASPI (TI)

Prof. Dr. Thomas Gabriel, Leiter Institut für Kindheit, Jugend und Familie, Zürcher Hochschule für Angewandte Wissenschaften, Departement Soziale Arbeit (ZH)

Dr méd. Rigobert Hervais Kamdem, Médecin adjoint et responsable du Centre de psychiatrie forensique du Réseau fribourgeois de santé mentale (FR)

Lic. theol. Annette Keller, Direktorin Justizvollzugsanstalt Hindelbank (BE)

Dr. phil. Laura von Mandach, Leiterin Fachwissen und Analyse, Schweizerisches Kompetenzzentrum für den Justizvollzug (FR)

Lic. iur. Christian Nanchen, Chef du Service cantonal de la jeunesse (VD)

Med. pract. Anke Ripper, Oberärztin Psychiatrische Dienste Aargau (AG)

Dr. iur. Ursina Weidkuhn, International Consultant

M.A. Patrick Zobrist, Dozent und Projektleiter, Hochschule Luzern Soziale Arbeit (LU)